

**Die Interboot macht Spaß, weil ...**

**22.09.2018**



Bis zum 30. September steht Friedrichshafen ganz im Zeichen des Wassersports. Die Interboot 2018 begeistert die Besucher direkt am Bodensee-Hafen, auf dem Messe-See und natürlich in den Messehallen. 474 Aussteller aus 20 Nationen sind in diesem Jahr mit dabei und die Besucher können testen, schauen und sich informieren. Eine Veranstaltung, die Spaß macht!

**Anmoderation:**

Bis zum 30. September steht Friedrichshafen ganz im Zeichen des Wassersports. Die Interboot 2018 begeistert die Besucher direkt am Bodensee-Hafen, auf dem Messe-See und natürlich in den Messehallen. 474 Aussteller aus 20 Nationen sind in diesem Jahr mit dabei und die Besucher können testen, schauen und sich informieren. Eine Veranstaltung, die Spaß macht!